

Feuerwehr Meine gründet Kinderfeuerwehr

Als fünfte im Papenteich hat nun auch die Feuerwehr Meine eine Kinderfeuerwehr gegründet.

21 Jungs und Mädchen meldeten sich bei dem ersten Treffen am 26.09.2008 für die neue Abteilung an. Das neu gegründete Team: Tinie Ackermann, Aline Jäger, Darija Köhler und Dennis Stieghan wollen den „Kleinen“ die Feuerwehr näher bringen. Man will die Kinder mit Brandschutz vertraut machen und auf die Jugendfeuerwehr vorbereiten. Der Ortsbrandmeister Peter Chlebik wünschte seinem Team viel Erfolg bei der Arbeit mit den Kindern.

Der Vertreter der Gemeinde Meine Herr Kerlin überreichte eine Gründungsurkunde, auf der die offizielle Gründung bestätigt ist. Außerdem wünschte er den Kindern viel Spaß bei der Feuerwehr. Vor allem der Samtgemeindebrandmeister Hermann Schölkemann freute sich über die Gründung der fünften Kinderfeuerwehr und sieht darin eine sinnvolle Freizeitbeschäftigung. Bei einem Hotdogessen ließen es sich Gäste und die Mitglieder der anderen Kinderfeuerwehren aus dem Papenteich gut gehen.

